

令和7年度
2月号
R8.2.5

チャレンジ

椎葉小
校長室便り

成長を見せた学習発表会

1月31日（土）、学習発表会が開催されました。本年度は、午後に150周年記念式典があったため、保護者や地域の方だけでなく、椎葉小学校卒業生や歴代の校長先生方も見に来られたり、いつもより観覧者が100人以上多い中での発表となりました。そのためかなり緊張したのではないか。発表一週間前までに全ての学年の練習、リハーサルを見ましたがその時は、まだ声が出てない、台詞を覚えきっていない印象でした。しかし本番見までの一週間で、ものすごい成長を見せてくれました。子ども達も指導された先生方も、また、指導のために来ていただいた地域の方々、本当にありがとうございました。そしてお疲れ様でした。会場には椎葉中学校の河野校長先生も来られていきましたが、「〇年や〇年の発表が本当に素晴らしいから嬉しい」と言っていました。オープニングで1年生が、小崎小、仲塔小、鹿野遊合の統合の校歌を歌つてきました。覚えるのも大変だったことでしょう。来場者の中には、校歌を聴きながら涙を流されている方もいらっしゃいます。まさに、笑いあり、り涙ありの素晴らしい学習発表会になりました。この発表会で、新たなチャレンジをしてくれた子ども達はたくさんいました。また、一つ成長したいと思います。また、一つ成長自分を褒めてほしいと思います。自分でいてほしいと思いました。下の写真はそれぞれの発表の様子です。

【2年生 いいばのすてき だいはっけん！】



椎葉村の良いところを4つ紹介する中で、かけ算九九を披露してくれました。全員大成功でした！

【3・4年生 伝えたい 教えたい～椎葉の言葉～】



地域の方を講師に招き、教えていただいた椎葉の方言をつかった「てぶくろ」という劇を行いました。ハキハキと、堂々とした発表でした。

【1年生 くじらぐもにのって】



1年間学習したこと発表してくれました。早口言葉、大縄跳び、保護者へメッセージを伝えながらのボール投げ、鍵盤ハーモニカの演奏、手作りの消防衣装で行った集団行動。どれも可愛かったです！

【5・6年生 未来へつなぐ 椎葉の伝統】



焼畑農業体験学習で学んだことを劇で披露しました。また、小崎小、仲塔小、鹿野遊合小、梅尾小、尾八重小、全ての校歌を歌つてくれました。6年生は、小学校生活も残り一ヶ月半になりました。卒業まで1日1日を大切に過ごしていってください。

150周年記念式典では お世話になりました

1月31日（土）学習発表会の後、開発センターにて椎葉小学校開校150周年記念式典、祝賀会が行われました。椎葉小の児童はこの場で第2校歌を披露しましたが、4年生は初めての演奏だったので緊張しただろうと思います。しかし、しっかり演奏することができました。

1年半前から式典の準備を進め、月に1回のペースで記念事業実行委員会を行っておりました。式典前日には、仕事のお休みをとり、当たってあ片全けめたり、朝から長机の準備をしていただきたり、必要な物を買いに行ったり引き取ったりなど、様々な方法で準備を進めてきました。また、前日だけではなく付けておいても実行委員会の方だけ準備や片付けの保護者に動いていただき、準備が整いました。お早めに終えることができました。見えた感謝です。おかげで前日準備から当日の運営までスムーズに運営することができました。

個人や企業の皆さんからたくさんの寄付金もいただいていますが、この寄付金は当日の運営、学校に残す記念品、これから椎葉小学校の教育活動に使わせていただきます。

式の中で、久しぶりに会う同級生と楽しそうに話していたり、お酒を酌み交わしたりする姿を見て、準備して良かったと感じました。今後とも椎葉小学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。下の写真は当日の様子です。



2月の生活目標 「進んで発表しよう」

2月の行事予定

- | | |
|--------|------------------------|
| 2日（月） | 劇団鑑賞（5年） |
| 3日（火） | 教育相談① |
| 5日（木） | 教育相談② |
| 6日（金） | 新入児保護者説明会 |
| 12日（木） | きずな交流（3・4年）
学校運営協議会 |
| 13日（金） | たんぽぽ会読み聞かせ |
| 15日（日） | 生涯学習フェスティバル |
| 27日（金） | お別れ集会・遠足 |